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令和元年６月定例会一般質問発言通告表

発言
順序

氏名 　　植　松　健　一　　議員

プラスチックごみ問
題について

国内において毎年数件いじめによる子どもの自殺が発
生している。いじめられた子どもはなぜそのような状況
になってしまうと考えるか。

全国的に不登校の児童生徒が年々増えている状況にある。
またいじめについても認知件数が毎年増加している。楽しい
はずの学校がなぜこのような状況になってきてしまっている
のか、非常に残念でありまた悲しい状況であると考える。文
部科学省・県教育委員会の施策を待つだけでなく、当市にお
いてもっと積極的に対策をしていく必要性を感じる。

発 言 項 目 要　　　　旨

当市におけるプラスチックごみの処理の現状及び今後
の展開について伺う。

学校においていじめられている子どもへの対応は。ま
たいじめをなくすための取り組みについて伺う。

ＳＳＷ（スクールソーシャルワーカー）の配置状況・
活動内容について伺う。

代替素材やバイオマスプラスチックの普及を推進して
はどうか。

プラスチックごみが環境に与える影響について、市と
してどのように認識しているのか、また当市の環境にお
けるプラスチックごみによる影響は何か伺う。

プラスチックごみについて国連環境計画では、２０１５年
で３億トン排出されているとの報告がされ、６月１５･１６
日で行われたＧ２０持続可能な成長のためのエネルギー転換
と地球環境に関する関係閣僚会合でも議題になり、全世界的
な問題となっている。背景にはプラスチックによる海洋汚染
の問題があり、海に囲まれた我が国においても現実的な問題
となってきている。

不登校の児童生徒の状況、不登校になる要因につい
て。また不登校児童生徒への対応について伺う。

楽しく通える学校の
実現について

ＳＳＷ等の各学校への専任配置が必要と考えるがいか
がか。

市　　長
教 育 長
関係部長

生活困窮の状況にある子どもの把握について。また把
握した場合の対応について伺う。

プラスチックごみの削減に向けた取り組みは考えてい
るか。

シングルユースプラスチックを極力使わないという考
えを市民へ啓発していくべきと考えるがいかがか。また
環境教育の一環として子どもたちにも教示してはどう
か。

今後の当市役所でのプラスチック製品の利用のあり方
について伺う。

いじめについての状況は。また把握はどのように行
なっているのか伺う。

　ＳＮＳが子どもたちの人間関係について与える影響が
非常に大きいと感じるが対策を考えてはどうか。

市　　長
教 育 長
関係部長
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